
На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
использования  стабфондов
плодоовощной продукции
Председатель  облисполкома  Иван  Крупко  также  акцентировал
внимание на ведении в регионе реестра пустующих строений.

Нужна более четкая и системная работа

Один из самых наболевших вопросов для покупателей – дефицит
второго хлеба на прилавках Гомельщины. Реализация картофеля,
моркови,  свеклы  в  мае  продолжается,  но  нехватка  именно
белорусской  картошки  ощущается.  Ежедневно  ее  наличие  в
торговых сетях контролируется. Мытой в принципе хватает, а вот
немытую очень быстро разбирают – это факт.

С морковкой и свеклой ситуация лучше, хотя продажи идут с
опережением  графика.  Капуста,  лук,  яблоки  из  стабфондов
выбраны  еще  в  апреле,  но  их  реализация  по  договорам  с
отдельными  производителями  тоже  идет.

Прорабатывать наполнение и использование стабфондов в течение
года, заметил Иван Крупко, нужно тщательнее и детальнее, более
тесно взаимодействовать с торговыми сетями.

При  неоправданно  быстрой  выборке  продукции  ответственным
организациям  доведена  задача  дополнительно  закупать
недостающие  объемы  овощей  и  фруктов.

Снос или продажа, но порядок должен быть

Работу  с  единым  реестром  пустующих  домов  в  регионе  ведут
службы гор- и райисполкомов, сельисполкомов. Сведения в реестр
вносятся  после  комиссионного  обследования  строений.
Пользоваться им граждане могут на безвозмездной основе, к их

https://gomelisp.gov.by/na-apparatnom-soveshhanii-oblispolkoma-obsudili-voprosy-ispolzovaniya-stabfondov-plodoovoshhnoj-produkcii/
https://gomelisp.gov.by/na-apparatnom-soveshhanii-oblispolkoma-obsudili-voprosy-ispolzovaniya-stabfondov-plodoovoshhnoj-produkcii/
https://gomelisp.gov.by/na-apparatnom-soveshhanii-oblispolkoma-obsudili-voprosy-ispolzovaniya-stabfondov-plodoovoshhnoj-produkcii/
https://gomelisp.gov.by/na-apparatnom-soveshhanii-oblispolkoma-obsudili-voprosy-ispolzovaniya-stabfondov-plodoovoshhnoj-produkcii/


услугам  фотоматериалы,  информация  по  коммуникациям,  ценам,
датам аукционов и другая.

Пустующие строения выявляются постоянно. Эти дома не только
портят  эстетику  населенных  пунктов,  но  и  являются
небезопасными, в первую очередь с точки зрения возникновения
пожаров. Выход прост – сносить. Но объекты покрепче, с меньшей
долей износа должны продаваться. Спрос на них имеется.

В первом квартале, к примеру, снесено 367 домов, 51 продан, в
том числе 11 – за одну базовую величину.

Работа  с  такими  строениями,  подчеркнул  губернатор,  должна
вестись на четкой системной основе, важно исключить случаи
формализма в отдельных районах, несоответствия данных комиссий
реальной статистике.

Готовность  кормоуборочной  техники  к  сезону  разобрали  на
примере  Гомельского  района.  В  нем  она  составляет  76%.  По
словам председателя облисполкома, необходимо ускоряться, и не
только  в  этом  районе.  К  16  мая  уровень  готовности  должен
достичь 95%.

Поручение губернатора:
Председателям гор- и райисполкомов, ответственным службам –
ускорить подготовку кормоуборочной техники к сезону.

Правда Гомель

https://gp.by

